UNIVERSIDAD DE LASALLE

MAESTRÍA EN **ESTUDIOS SOCIALES DE LA RELIGIÓN**

Escuela de Humanidadesy Estudios Sociales

Título que otorga:

Magíster en Estudios Sociales de la Religión

- > Modalidad: Presencial concentrada
- > Duración: 4 semestres
- Registro Calificado Res. No. 001322 06/02/2023
- > SNIES: 116003





Acerca del programa

La maestría en Estudios Sociales de la Religión de la universidad de La Salle ofrece un enfoque interdisciplinario para comprender el hecho religioso en sus múltiples manifestaciones y su impacto en la sociedad. Más allá de las disciplinas, este programa articula saberes desde la sociología, la antropología, la historia, la filosofía, la psicología, la teología, entre otras, para explorar la relación entre religión, sociedad, cultura y política en contextos locales, nacionales e internacionales. Desde un enfoque crítico y metodológicamente innovador, la maestría permite analizar lo religioso en la esfera pública y su papel en la configuración de subjetividades, la construcción de ciudadanía y el reconocimiento de la diversidad religiosa.



Perfil del aspirante

Profesionales en el campo de la educación, las humanidades, las cienciassociales u otros campos del saber, que estén interesados en desarrollar un proyecto investigativo interdisciplinar, contextualizado y que responda a problemas emergentes en el campo de los Estudios Sociales de la Religión situado en el ámbito regional, nacional o global.



Perfil profesional

Los egresados de la maestría en Estudios Sociales de la Religión serán profesionales con alta capacidad analítica e investigativa para abordar problemáticas del campo religioso desde una perspectiva interdisciplinaria. Podrán formular e implementar proyectos de investigación, diseñar e incidir en políticas públicas relacionadas con la libertad religiosa y de conciencia, y desarrollar estrategias para la gestión de la diversidad religiosa en entornos educativos, políticos y comunitarios. Además, estarán preparados para desempeñarse en docencia, asesoría en entidades públicas y privadas, consultoría en organismos multilaterales y dirección de programas sociales que involucren la dimensión religiosa en la sociedad.



> Sufi- Bancolombia

> Financiar

Por qué estudiar en La Salle

Desde el año 2008 contamos con acreditación Institucional de Alta Calidad y pertenecemos a la red educativa más grande del mundo, lo que garantiza una planta docente de alta calidad de carácter nacional e internacional, vinculados a redes como: Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales CLACSO; Convenio de Intercambio Estudiantil entre Universidad de La Salle Bogotá Colombia y La Salle Centro Universitario Madrid.

Financiación Crédito directo con la universidad 100% en línea Conoce más aquí → También contamos con diferentes convenios de financiación según tu interés: > ICETEX > Fincomercio > Bancoomeva





www.lasalle.edu.co

Más información: Correo de contacto: de_lasallista@lasalle.edu.co

PBX: 601 348 8000 Ext: 1514







Educamos para pensar, decidir y servir





